



Pièces	9 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	SPP888SL
Prix	2 380 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Elegance et prestige en position dominante, offrant une splendide vue panoramique sur la mer, les collines et le village Médiéval de Vence, cette sublime propriété construite en 1932 a conservé son style art-Déco jusque dans les moindres détails. Au calme absolu et à quelques minutes du centre-ville, cette villa unique d'environ 270 m² offre un cadre de vie raffiné et un somptueux jardin Méditerranéen d'environ 2000 m² complanté d'oliviers, de palmiers, et de nombreuses essences Méditerranéennes et exposé sud-ouest l'arrivée dans le hall est majestueuse, les espaces de réception sont ...

Elegance and prestige? In a dominant position, offering a splendid panoramic view of the sea, the hills and the medieval village of Vence, this sublime property built in 1932 has preserved its art-deco style down to the smallest details. In absolute quiet and a few minutes from the city center, this unique villa of approximately 270 m² offers a refined living environment and a sumptuous mediterranean garden of approximately 2000 m² planted with olive trees, palm trees, and numerous mediterranean species and south-west facing the arrival in the hall is majestic, the reception spaces are ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

